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PROYECTO DE DECLARACIÓN 

La HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE 
BUENOS AIRES 

DECLARA 

Que vería con agrado que el Poder. Ejecutivo, por la vía que 

corresponda, disponga .profundizar•y acelerar la investigación científica 

sobre la capacidad sanitaria del AMARANTO para fomentar la posible 

fabricación de medicamentos, como así también para su mayor consumo 

y producción, apuntando a la prevención sanitaria de nuestra sociedad. 
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FUNDAMENTOS  

Sendas publicaciones informan sobre la capacidad sanitaria de la fruta denominada 
ARANDANO, cuya propiedad terapéutica resultaría muy importante para el 
tratamiento y/o prevención de distintas enfermedades del ser humano. 

La documentación acuñada, adjunta a la presente iniciativa, habla no sólo de dicho 
reconocimiento por parte de estudios científicos nacionales, sino también del ámbito 
internacional como la Universidad de Clemson y del Departamento de Agricultura de 
Estados Unidos por su alta capacidad antioxidante frente a todos los frutos y 
vegetales; o la Food and Drug Administración (FDA) de los Estados Unidos 

estandarizándolo como bajo y libre de grasas y sodio, libre de colesterol y rico en 
fibras, refrescante, tónico, astringente, diurético, con vitamina C, ácido hipúrico, 

características muy deseables desde el punto de vista nutricional, pero también por 
su influencia en el metabolismo celular humano, disminuyendo la acción de los 
denominados radicales libres, vinculados al envejecimiento, cáncer, enfermedades 
cardias y Alzheimer. 

La misma información acumulada demuestra otros factores que le dan alta 
importancia a acelerar y profundizar las investigaciones, no sólo para favorecer la 
posible fabricación de medicamentos, sino también para impulsar su mayor 

producción con el objeto de apuntar a la prevención de tantas enfermedades como 
las señaladas. 

A todo esto cabe asimismo la importancia económica de„ su mayor producción, 
habida cuenta de las implicancias de su comercialización internacional. 

Por todo lo expuesto, teniendo en cuenta que es nuestra responsabilidad corno 

representantes del pueblo respaldar e impulsar toda iniciativa que haga a la mejor 
calidad vida de la sociedad en su conjunto, solicito el acompañamiento de la 
presente iniciativa. 
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